

THE CATALOGUE has been published by the Alcuin Society in the interest of book design and publishing in Canada.

The text of this catalogue was set in The Antiqua, and The Sans typefaces, both designed by Lucas de Groot.

Printed by Benwell-Atkins, an RR Donnelley Company, on Topkote Dull Text 80lb and Topkote Dull Cover 95lb manufactured by Oji Paper Co. Ltd. in Japan. An affiliate, Howe Sound Pulp and Paper, ships its products worldwide and has a strong commitment to British Columbia.

Additional copies of this catalogue are available from the Society at a cost of \$20.00.

LE CATALOGUE est publié par la Société Alcuin dans l'intérêt de la conception graphique et de la publication au Canada.

Le texte est composé en police de caractère "Le Antiqua" et "Le Sans", dessinés par Lucas de Groot.

Imprimé par Benwell-Atkins, une compagnie de RR Donnelley, sur une machine Topkote Dull Text 80lb et une Topkote Dull Cover 95lb fabriquées par la compagnie Oji Paper Co. du Japon. Une compagnie filiale, Howe Sound Pulp and Paper, transporte ses produits à travers le monde et la province de la Colombie-Britannique figure parmi ses priorités.

Pour des exemplaires supplémentaires de ce catalogue, s'adresser à la Société, au coût de 20 \$.